

## Der Westen ist zur Operation Strafe übergegangen

12.07.2023 | Alexander Dugin

Bis vor kurzem hieß es auf allen Regierungsebenen, Russland sei Teil der westlichen Zivilisation, ein europäisches Land, und das ist es auch, es ist ein Kind des Westens, es ist offensichtlich, dass der Westen älter, zentraler und verantwortlicher für seine eigene Zivilisation ist, oder man kann sogar sagen, dass der Westen ein Vater, ein Elternteil ist. Nach der Formel „Russland ist ein europäisches Land“ hat der Westen Russland beigebracht, was es kann und was es nicht kann. Ja, das Baby war groß und gewaltig, aber aus Sicht des Westens wild, dumm und wahrscheinlich krank.

### **Naive Hoffnungen auf die roten Linien**

Russland hat also beschlossen, zu rebellieren, aber die Rebellion bleibt in mancher Hinsicht erstaunlich kindisch. Bei aller Radikalität des Aufbruchs wirft Moskau immer wieder einen flehenden und ängstlichen Blick in Richtung der Älteren, selbst wenn es wiederholt: „Es ist vorbei, ihr habt mich ausgetrickst, ich verlasse die Familie ...“.

So versucht ein fünfjähriger Junge, von zu Hause wegzugehen, schaut aber immer wieder zurück, um zu sehen, ob seine Eltern ihm nachlaufen, in der Hoffnung, dass sie es tun. Und dass alles wieder in Ordnung kommt.

Daher die naive Hoffnung auf rote Linien, auf Abkommen über Weizen und Ammoniak, auf die Nichtaufnahme der Ukraine in die NATO und auf den Beginn von Verhandlungen. Das Zentrum des Denkens, das Thema, liegt trotz der SMO immer noch irgendwo außerhalb, genauer gesagt im Westen. Technologie, Fortschritt, Geld, Regeln ... die Entscheidungszentren sind dort. Wir sind empört über diese Entscheidungen, aber wie kann sich ein rebellisches Kind auf sich selbst verlassen: unsere kindische Elite, völlig liberal, d.h. abhängig vom Westen?

### **Es ist an der Zeit, unsere Ältesten um Hilfe zu bitten**

Der Westen betrachtet das Verhalten eines verrückten Kindes als Elternteil und weiß nicht, was er tun soll, aber da alle Grenzen im Rahmen der westlichen Zivilisation und ihrer Regeln überschritten wurden, und zwar nicht vom Westen, sondern von uns, die wir beschlossen haben, den Globalismus herauszufordern und zu beweisen, dass wir unabhängig und reif genug sind, unser Eigentum zu teilen, kann das, was in der Ukraine geschieht, in den Augen des Westens als *Operation Bestrafung* bezeichnet werden.

Es ist an der Zeit, die russischen Ältesten anzurufen, nicht die Kinder der 1991 gegründeten Russischen Föderation, die nie zustande kam, sondern die Väter des Dritten Roms, des Russischen Reichs und der UdSSR. Sie, die erwachsenen Russen, haben Russland nie als Teil des Westens betrachtet und waren sich natürlich darüber im Klaren, dass sie Subjekte einer besonderen, vom Westen getrennten Zivilisation waren, sei sie nun kaiserlich-orthodox oder sowjetisch, und haben sich entsprechend verhalten.

## **Wir sind im Krieg mit einer Zombie-Armee**

Eine solche Erkenntnis setzt jedoch nicht nur eine radikale Änderung des vorherrschenden Weltbildes voraus, sondern auch einen raschen Wechsel der Eliten. Wir befinden uns im Krieg mit einem erwachsenen Feind. Einem zivilisierten Erwachsenen, auch wenn er uns eine Armee von Zombies auf den Hals gehetzt hat.

Diese Wahnsinnigen sind nur ein Avatar, der von vernünftigen und nüchternen Akteuren gesteuert wird. Special Operation ist kein Spiel, es ist ein Krieg, und Krieg ist die Sache von erwachsenen Männern. Die Jungs sind an die Front gegangen und haben jetzt keine andere Perspektive, als schnell erwachsen zu werden. Einige von ihnen haben dieses Stadium bereits überschritten, aber im Großen und Ganzen ist der prowestliche Infantilismus des Systems noch intakt. Daher unsere Misserfolge, aber auch die Märsche und Rebellionen.

Das Selbstbewusstsein der modernen herrschenden Elite in Russland ist völlig unverhältnismäßig und unangemessen gegenüber der kritischen historischen Situation. Denn das krankhafte Aufblühen der Korruption ist nicht nur eine Folge von Gier, sondern auch von völliger Verantwortungslosigkeit. Es ist die Art und Weise, wie ein unintelligenter Säugling mit Gegenständen und Nahrung umgeht: Er wirft alles, was in seiner Reichweite ist, in den Mund.

Es gibt also nur einen Ausweg: die russischen Väter anrufen und schnell erwachsen werden. Wenn wir uns als Zivilisationsstaat proklamiert haben, fangen wir entweder an, ihm zu entsprechen (und wir haben historische Erfahrung), oder wir werden in Stücke gerissen.